

Actos en Ermua por el Día Internacional de la Biblioteca

Ermua celebra hoy el Día Internacional de la Biblioteca con diferentes actividades dirigidas, sobre todo, al público infantil. El programa incluye una exposición y un taller. La muestra está compuesta por libros infantiles, para lectores de 0 a 12 años, cuya temática está relacionada con las bibliotecas. Estos volúmenes se pueden llevar en préstamo.

La otra actividad destinada a los más pequeños es un taller de personalización de marcapáginas.

Para el público en general, se inaugurará hoy otra exposición con los libros y audiovisuales que recoge la guía 'Haiena, gurea: tolerantziarako irakurgaiak - Lo suyo, lo nuestro: lecturas para la tolerancia', editada por el Gobierno Vasco.